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３学期発育測定を実施しました 12～15日
■３学期はスムーズに発育測定を実施することができました。でも、保健室
ではなくて、低学年校舎の「多目的室」です。暖房機は点けていますが、窓
は若干開けて換気もしながらです。広い部屋にゆったりとソーシャルディス
タンスで整列して、身長と体重を計測しました。12日が6･4年生、13日が5
年あゆみ学級、14日が3･2年生、15日最後が1年生でした。前回6月の計

測時には新型コロナ対策で足跡マークなどを基準にしましたが、子ども達は
慣れたもので、足跡マークなしでも適度な間隔を空けて並んでくれます。自
分の順番が来るまで、黙って、静かに座って待っていられますね。さて、計測
した身長と体重は自分の成長の度合いです。どれくらい背が伸びて体重
が増えたか、しっかりと成長を実感してくださいね。
【お試し】 体格指数BMIの求式は、体重kg÷（身長m×身長m） 例 81kg÷（1.8×1.8）=25

普通体重…18.5～25の間 標準値…22 18.5≧やせ気味 25≦太り気味

%&%& 新年最初の体育集会（短縄跳び） 13日 %&%&
◆令和３年丑年最初の体育集会でした。３学期は１年生も一緒になって、
校庭で縄跳びに挑戦します。いつもの通りドラえもんの歌に合わせて基本の
飛び方練習。１年生も頑張って飛んでいましたね。ちょっと変わった飛び方
練習では、跳んでいる途中に手に持っているグリップを左右交換する飛び方
や前回し跳びから後ろ回し跳びにチェンジする飛

び方などが、縄跳び名人の三谷先生から紹介されて、実際にみんなでやっ
てみました。なかなか難しそうでしたよ。最後は、10秒連続跳びの回数を数
えてみました。高学年には相当跳べた子ども達がいたようです。冬休みに縄
跳びを練習した成果ですかね。

４年生図工 「彫刻刀の使い方講習会」 13日
★毎年、木版画を図工で始める４年生は、彫刻刀の使い方の講習を受けて
います。講師の先生から、基本の持ち方、基本の彫り方を模型や実技を見な
がら習います。実際に自分で練習用の板を彫りながら、刀の種類によって彫
りの違いがあることを確かめます。彫刻刀を持つ手と親指を添えて押す手そ
れぞれの力のいれ具合も微妙で難しいところです。でも、練習を重ねていく

と綺麗な細い彫り線や平たい太い彫りなどが上手にできるようになりました
ね。ところで、どんな道具でも上手に使えるようになるには、練習を重ねるこ
とです。頑張って練習して、素晴らしい版画ができあることを願っています
ね。木版画制作のだいご味は、彫る楽しさと刷る楽しさ両方を味わえること
です。彫り刷りどちらも難しいけど楽しんで欲しいですね。
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□ 今年もよろしくお願いします「読み聞かせ」 14日 □
■新型コロナの影響で２学期途中から再開された読み聞かせボランティア
の皆さんによる「読み聞かせ」。現状は１年と２年で行っています。プレイル
ームや多目的室の広いスペースや部屋で、１クラスごとに広く並んで「読み
聞かせ」を聞くことができています。ボランティアの皆さんも安心して本を読
んでくださっています。３学期も変わらず低学年で

継続実施していただきますので、１２年生の子ども達は、木曜日の朝を楽し
みにしていてくださいね。丑年のじっくりとした歩みに乗じ、新型コロナの状況
とにらめっこをしながらこれからも続けられればと思います。ボランティアの
皆さんよろしくお願いします。

４年生社会科「滝川用水」見学に行きました 14日
■４年生の社会科で「地域」を知る学習をしています。玉村町には「滝川」が
あり、かつての町の灌漑整備の重要な役目を担った用水路ですね。大きな
水路は、高崎市の天狗岩用水からスタートして、関越自動車道と利根川の間
を通って南下し、玉村町のほぼ中央を東西に走り、再び南下して飯倉のゴル
フ場の中を通って烏川につながっています。子ども達が見に行った所は水質

浄化センター北側周辺、記念碑や説明板も確かめてきました。小さな水路に分岐して農地に水を送
る役目も確かめられたと思います。今でも、広く農地に大事な水を供給出来ているのですね。

```` 委員会活動６回目 14日 ````
■３学期最初の委員会活動。各委員会でこれまでの活動の振り返りや反省
をし、今後の活動の工夫点や改善点、努力点などを話し合っていました。委
員会活動は「児童会」の自治活動として、子ども達が主体となって常時活動
をより良いものにしていく場です。真剣に意見を言ったり、話し合いをしたり
する姿には感心しましたね。今後の活動の頑張りに大いに期待しています。

書き初め本番 三、四、六年 15日
◆この日は３･4･６年生達が、1時間目から6時間目を使って書き初め本番を体育館で行いました。
体育館は寒かったけれど、どの学年も真剣に、そして集中して「書き初め」に臨んでいました。練習に
はない緊張感も味わえたかな。どの子ども達も立派に課題の字を書いていましたね。素晴らしい。

こうちょうのひとりごと

■自動検温器を５つ購入しました｡子ども達自身がおでこを近づけて測ることが出来
るようにと児童玄関や低学年校舎に設置する予定でした｡先週､試しに玄関で検温して

みたら､おでこの体温の低さや気温の低さもあってか､低温エラー（Lo）となってしま

いました｡残念ですが､温かくなってから活用していければと思います｡職員室と保健
室にとりあえずは設置しておきます｡せっかく設置台を工作したのになぁ～。
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